

# Jefa de Estado destacó que “construiremos 30 centros integrales de deporte en Chile”

18 MAR 2014



**Como parte de las 50 medidas para sus primeros 100 días de Gobierno, la Mandataria, anunció que volverá a instalar en todo Chile, las Escuelas Deportivas para los niños y niñas.**

Manifestando su intención de que ningún niño, niña o joven se ‘queden en la banca’, la Presidenta Michelle Bachelet, visitó esta mañana las escuelas deportivas que se realizan en el Estadio Municipal Juan Antonio Ríos, de Independencia.

En la oportunidad, la Mandataria junto a la ministra del Deporte, Natalia Riffó, y el Alcalde de la comuna, Gonzalo Durán, presentó las iniciativas más inmediatas en el área, contempladas en su programa de Gobierno.

“Nuestra meta es que en el primer año podamos formar integralmente a 30 mil niños, niñas y adolescentes entre 4 y 14 años de edad, y lo haremos en sus propias comunas”, indicó la Jefa de Estado. Anunció también, que durante su Gobierno se construirán 30 Centros Integrales de Deporte en todo Chile, con equipamiento y monitores.

La Mandataria recordó su compromiso de volver a instalar la iniciativa de las Escuelas Deportivas, expresando el deseo que los niños y adolescentes que ahí participan “reciban atención médica, nutricional y estimulación motriz -cuando corresponda- junto con la posibilidad de contar con psicólogos,

asistentes sociales que puedan apoyar en aquellos casos que así lo requieran”.

Las Escuelas Deportivas tienen una oferta amplia de disciplinas deportivas (Voleibol, Patinaje, Basquetbol, Natación, Fútbol, Karate-do, Tenis, Estimulación motriz, Iniciación Deportiva) así como deportes llamados urbanos (Hip-Hop, Slackline, Breakdance, Capoeira, Skate, entre otros). Y se espera que participen 30.000 niños y niñas, sólo en el primer año de funcionamiento.

ETIQUETAS :

#Deportes